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Relazione incontro delle OO.SS. VVF con il  Consigliere Regionale ING. Luca CASCONE 

Oggi 28/12/2016 presso gli uffici delle Regione  Campania  è  avvenuto  un incontro tra i 
rappresentanti di tutte le OO.SS. VVF della Regione Campania e il Consigliere Regionale Ing. Luca 
Cascone. 

Tale incontro è stato fortemente   voluto dall’Ing. Cascone in seguito alle vicende legate al 

trasporto pubblico agevolato per i VVF Campani, in particolare in risposta alle ferme prese di 

posizione della nostra O.S. CONAPO 

 Non entra minimamente nel merito della vicenda e dell’incontro il Sig. Prefetto della Città 
di Napoli, come erroneamente riportato da un recente comunicato delle altre OO.SS., tant’è che 
il Consigliere Regionale Ing. Luca Cascone ha ribadito con forza di non aver incontrato il Prefetto 
e che tale incontro è stato frutto di una sua iniziativa. 

In una fase preliminare dell’incontro avuto con un quadro tecnico delle Regione, in attesa 

dell’arrivo del   Consigliere Regionale impegnato in altra sede, TUTTE le OO.SS. presenti in un 

inaspettato, ma gradito, impeto unitario hanno ribadito con forza la richiesta di un paritario 

trattamento, in relazione ai trasporti agevolati, tra i VVF e le Forze di Polizia. 

Durante questa fase si è giustamente e sdegnosamente rifiutato l’ipotesi di uno sconto 
tariffario del 40% poiché è stato ritenuto da TUTTI – tale trattamento – offensivo e irriguardoso per 
tutta la categoria, si è anzi proposto con   vemenza che talora si fosse applicata tale soluzione i VVF 
Campani avrebbero devolto tale sconto in beneficenza piuttosto che subire questa che è stata 
considerata da tutti un’elemosina. 

Per dare maggiore incisività a queste determinazioni TUTTI i delegati delle 

OO.SS. si sono impegnati in ipotetiche successive azioni di lotta, dai sit- in all’indire   

conferenze stampa e tanto altro ancora. 

 Sfortunatamente   tale idilliaca  situazione  è  durata  ben poco, infatti è bastato cambiare 
stanza ed all’arrivo del Consigliere Regionale tutti questi propositi di lotta  sono “magicamente” 
svaniti, come è svanita nel nulla l’unitarietà tanto cercata fino a pochi istanti prima, anzi si è fatto a 
gara a chi si dissociava più in fretta dal CONAPO, dalle sue richieste e dai suoi rappresentanti. 

Ma quali sono quindi le nostre colpe?  Eccole: 



1 -Siamo stati gli UNICI e SOLI a cercare di  ottenere  agevolazioni per il trasporto pubblico 

per i VVF Campani – come asserito e ribadito dallo stesso Consigliere Regionale, che in passato ha 

avuto incontri SOLO ED ESCLUSIVAMENTE con alcuni nostri dirigenti del CONAPO 

2 - Dopo aver ottenuto uno sconto del 40% (sugli abbonamenti)  mentre   alle FF.OO.  è stato 
concesso il libero transito gratuito e pertanto abbiamo per l’ennesima volta ribadito  al Consigliere  
Ing. Cascone che ha omesso l’applicazione dell’art. 8 della vigente 1570/41 tutt’ora vigente col 
riassetto del 2006 all’art. 35 

3 - Indignati per tale iniquo trattamento abbiamo prodotto diversi comunicati stampa in 
merito per evidenziare il comportamento di questa classe politica nei confronti dei Vigili del Fuoco. 

Ebbene questo modus operandi ha “indispettito” il nostro Consigliere Regionale il quale ha 

ribadito, che, prima del suo intervento, la totale assenza di alcuna agevolazione per i Vigili del Fuoco 

quindi si ritiene meritevole esclusivamente di ringraziamenti. in sostanza  ha evidenziato il fatto 

che prima della sua presenza in Regione Campania, nessun sindacato sia confederale che 

autonomo abbia mai posto il problema dei trasporti per la nostra categoria se non il CONAPO  

A  riprova  del  suo  impegno  ha  anche paventato l’ipotesi di abbassare la quota di sconto 
riservata ai VVF dal 40% al 20%,  poiché tale è il suo potere e tali sono le tariffe di sconto che 
dovrebbero essere applicate a suo parere  ai Vigili del Fuoco. 

In un paese normale, in un contesto normale, con un Sindacato normale innanzi a questo 

trattamento, TUTTI i rappresentanti Sindacali presenti avrebbero dovuto fare fronte comune, 

controbattere o almeno considerare con sdegno e disapprovazione chi ipotizza simili ritorsioni 

contro TUTTI i Vigili del Fuoco, nulla di tutto questo è avvenuto!!!! 

Si è continuato invece sulla strada della dissociazione da “quell’organizzazione di facinorosi 

che è il CONAPO anzi abbiamo avuto anche il piacere di assistere ad un simpatico siparietto tra il 

delegato Regionale CGIL  ed  il Consigliere Regionale sulla propria comune appartenenza politica, 

si è arrivati fino ai limiti dell’ossequio indecoroso per chi un attimo prima, aveva ipotizzato lo 

sconto a ribasso per  TUTTI i Vigili del Fuoco.  

Riteniamo l’impegno Sindacale una cosa troppo seria per lasciarci intimorire o demotivare 

dai comportamenti di chi, è bene ricordarlo, dovrebbe fare l’interesse dei Vigili del Fuoco e non del 

suo Politico o Partito di riferimento. 

Non possiamo non far notare il fatto che l’inserimento nell’art. 16 comma 2 della 121/81 
(tanto ostacolato proprio dal Sindacalismo Confederale dei Vigili del Fuoco ovvero coloro che 
rappresentano e  tutelano altre categorie ma certamente – visti i risultati ottenuti – non i Vigili del 
Fuoco)  avrebbe evitato il triste spettacolo cui abbiamo assistito stamane. 

Se questo è il Sindacato e questa è la classe politica di questo paese speriamo, per il bene di 

tutti, in un radicale  e  repentino  cambiamento!  

Se cercare di tutelare gli interessi dei Vigili del Fuoco è essere facinorosi, populisti, estremisti, 

ecc.  allora siamo tutto questo con orgoglio e dignità ovvero quella che stamani è mancato a molti. 

Sarà nostra cura è nostro impegno continuare tutte le azioni, proprie delle nostre prerogative 
sindacali, per ottenere  i risultati che i Vigili del Fuoco Campani meritano. 


